

## WIREC 2008 : le groupe Volvo marque des points

Les camions à bilan carbone zéro du groupe Volvo ont remporté un franc succès lors de la conférence internationale sur les énergies renouvelables (WIREC) à Washington.

Parmi les nombreux visiteurs, il y avait George Bush, président des États-Unis. En découvrant le stand du groupe Volvo, celui-ci a déclaré : « Il y a cinq ans, ces camions n'existaient pas. Aujourd'hui, ils roulent sur les routes. Je peux même vous dire que la United States Air Force utilise ce type de véhicule. »

Organisée par le département américain des affaires étrangères, la conférence, qui s'achève le 6 mars, se veut un coup de projecteur sur les opportunités et les défis au niveau international dans le domaine des énergies renouvelables.

Le stand du groupe Volvo a été l'un des plus visités. Les sept camions qui fonctionnent avec différents carburants renouvelables ont suscité une vive curiosité.

La conférence réunit des politiques du monde entier, des hauts fonctionnaires ainsi que des représentants de l'industrie et du monde universitaire.

Selon le directeur général du groupe Volvo, Leif Johansson, la conférence a permis de resserrer la collaboration entre les gouvernements suédois et américain. « Nous avons prouvé aux Américains que d'autres carburants sont possibles. Le doute qui régnait jusqu'ici s'est dissipé. »

Le président américain s'est montré très intéressé par le pari de l'environnement fait par le groupe Volvo dont il a souhaité visiter le stand

Volvo et découvrir les camions. Lors de son discours, il a notamment souligné l'importance du recours aux carburants alternatifs et salué « la remarquable collaboration entre Mack et Volvo qui a donné ces imposants camions qui roulent au biodiesel. »